

Rey de Cambodia felicita a Presidente y al pueblo de Cuba

Image not found or type unknown



Rey de Cambodia saluda a gobierno y pueblo de Cuba

Phnom Penh, 2 ene (RHC) El Rey de Cambodia, Norodom Sihamoni, envió la víspera un mensaje de felicitación al presidente Miguel Díaz-Canel y al pueblo cubano, en ocasión de conmemorarse hoy el 64 aniversario del triunfo de la Revolución.

En su misiva, el monarca extendió sus mejores deseos al pueblo de Cuba y formuló votos por la paz, el progreso y la prosperidad para esa nación caribeña.

Su majestad abogó además por el fortalecimiento y la ampliación de las relaciones de amistad y cooperación existente entre Cambodia y Cuba.

Durante el finalizado 2022 ambos países desarrollaron una intensa agenda bilateral, con intercambios de visitas de sus jefes de Gobierno y la rúbrica de varios acuerdos de cooperación, entre otras acciones.

En también jefe de Estado, Norodom Sihamoni, recibió en octubre último en el Palacio Real al primer ministro cubano, Manuel Marrero, a quien transmitió su máxima disposición de contribuir a fortalecer los históricos vínculos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309423-rey-de-cambodia-felicita-a-presidente-y-al-pueblo-de-cuba>



Radio Habana Cuba